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COMMISSION DES LOISIRS, DES SPORTS ET DE LA VIE COMMUNAUTAIRE 
 
 
PROCÈS-VERBAL 
Le mercredi 19 novembre 2014, à 17 h 30 
Salle des Comités, Maison du Citoyen 

 
PRÉSENCES : Monsieur Stéphane Lauzon, président et conseiller municipal 

 Monsieur Richard M. Bégin, conseiller municipal 

 Monsieur Yess Gacem, directeur adjoint, Service LSDC 

  

 Madame Élodie Brault, membre citoyen 

 Madame Frédérique Delisle, Loisir Sport Outaouais 

 Madame Monique Dion, Partenaires du secteur Aylmer 

 Monsieur François Grenier, Québec en forme 

Monsieur Pierre Legros, membre citoyen 

Monsieur Albert Renaud, Association Hockey Gatineau 

Monsieur Michel Roy, membre citoyen 

 

ABSENCES MOTIVÉES : 

  Monsieur Marc Carrière, conseiller municipal 

 Monsieur Claude Beaulieu, Conseil de développement du sport de Gatineau 

 Monsieur Jean-Claude Bouchard, Commission scolaire des Portages-de-l’Outaouais 

 Monsieur Gilbert Jolin, membre citoyen 

 

SECRÉTAIRE : Madame Priscillia Levac, secrétaire aux comités et commissions, Service LSDC 

 

INVITÉS : Madame Marie-Hélène St-Onge, chef de division – Sport et activité physique – Service LSDC 

 Monsieur Jean-François Lahaye, responsable aux arénas et lieux publics – Service LSDC  

 Madame Suzie Audet, coordonnatrice à la revitalisation – Service de l’urbanisme et du 

développement durable 

 Madame Marie-Claude Beaumont, agente de développement – Centre de services de Gatineau – 

Loisirs 

 Monsieur Louis Dessureault, agent de développement – Centre de services d’Aylmer – Loisirs 

 Madame Linda Sabourin, agente de développement – Centre de services de Hull – Loisirs 

 Madame Maude Meloche, agente de développement – Centre de services de Buckingham - Loisirs 

 Monsieur Louis D’Amour, agent de développement – Centre de services de Gatineau – Loisirs 

 Monsieur Marc Proulx, responsable – Loisir – Centre de services de Gatineau 

 Madame Sonia Lebel, responsable – Administration et éditique, Service des arts, culture et lettres 

 Monsieur Louis Cabral, directeur, Service des arts, culture et lettres 

 Monsieur Claude Laramée, Ski tour Canada 2016 

 Madame Louise Poirier, citoyenne 

 

CITOYEN : Monsieur Pierre Plouffe, journaliste à TVA-Outaouais 

 

 

1.  OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

La rencontre débute à 17 h 50. 

 

Monsieur Stéphane Lauzon souhaite la bienvenue à tous. 

 

2.  LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Il a été de déplacé les points suivants : 

 

7. Tour du Canada – Ski de fond 

 

Au  

 

13. Situation des cantines dans les arénas 

 

Il est proposé par monsieur François Grenier 

Appuyé par monsieur Michel Roy 

 

Et résolu que cette Commission adopte l’ordre du jour de la présente séance, tel que soumis, avec les 

modifications. 
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Adopté 

 

3.  LECTURE DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 17 SEPTEMBRE 2014 

 

Monsieur Stéphane Lauzon demande aux membres s’ils ont des modifications à apporter au procès-verbal du 17 

septembre 2014. 

 

Aucune modification à apporter. 

 

4.  MOT DU PRÉSIDENT 

 

Monsieur Stéphane Lauzon mentione aux membres qu’il a déposé une résolution pour assigner le nom de Pat 

Burns au hall d’entrée du Centre multifonctionnel. La proposition a été adoptée à l’unanimité par le conseil 

municipal du 18 novembre 2014. 

 

5. SUIVIS 

 

5.1 Tarification aînée au cours d’aquaforme 

 

Aucun développement à ce sujet. 

 

5.2 Hull Volant 

 

Monsieur Stéphane Lauzon indique que le Service des travaux publics a obtenu le budget pour la réfection 

d’un terrain de baseball synthétique. 

 

5.3 Construction des patinoires extérieures des Sénateurs 

 

Le projet suit son cours. 

 

6. SITUATION DES CANTINES DANS LES ARÉNAS 

 

Monsieur Jean-François Lahaye présente l’historique des cantines, les constats sur la situation des concessions 

alimentaires d’aujourd’hui et les solutions envisagées. 

 

Plusieurs membres posent des questions d’éclaircissement et donnent leurs opinions sur les solutions envisagées. 

 

Il est proposé par monsieur Stéphane Lauzon 

Appuyé par monsieur Pierre Legros 

 

Que la Commission des loisirs, des sports et de la vie communautaire recommande au conseil municipal de 

débuter en allant en appel d’offres, par la suite, si aucun concessionnaire alimentaire n’a déposé une offre, il sera 

possible d’ajouter une machine distributrice santé dans les arénas de la ville de Gatineau.  

 

Adopté à l’unanimité 

 

Monsieur Jean-François Lahaye quitte à 18 h 45. 

 

7. SUIVI – DÉMARCHE RUI 

 

La présentation est affichée à l’écran. 

 

Madame Suzie Audet et monsieur Louis D’Amour présentent le bilan de la première phase de la revitalisation 

urbaine intégrée (RUI) du Vieux-Gatineau. Ils nous informent de ce qui constitue une RUI, l’origine de la 

démarche et le secteur d’étude. De plus, ils nous font part des phases de la démarche, des faits saillants du 

portrait, des enjeux de la RUI, du calendrier des prochaines étapes, des conditions de succès d’une RUI et des 

partenaires de la RUI. 

 

Plusieurs membres posent des questions d’éclaircissement et madame Suzie Audet et monsieur Louis D’Amour y 

répondent. 

 

Madame Suzie Audet et monsieur Louis D’Amour quittent à 19 h. 

 

Le point 9 est abordé maintenant. 

 

9. PÉRIODE DE QUESTIONS DES CITOYENS ET CITOYENNES 

 

Monsieur Pierre Plouffe demande à la Commission où en est le processus des cantines dans les arénas. 

 

Monsieur Stéphane Lauzon indique à monsieur Plouffe que le Service des loisirs, des sports et du développement 

des communautés communiquera avec lui sous peu. 
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8. VIRAGE WEB – PROGRAMME CULTURE ET LOISIRS 

 

Madame Sonia Lebel présente la stratégie, les enjeux et le plan de déploiement du virage 100 % web proposés 

dans le cadre du projet d’optimisation de la distribution du programme Culture et loisirs. 

 

Plusieurs membres font des suggestions et posent des questions d’éclaircissement. 

 

Madame Sonia Lebel et monsieur Louis Cabral quittent à 20 h 10. 

 

10. BILAN DES CAMPS DE JOUR 2014 

 

La présentation est affichée à l’écran. 

 

Mesdames Marie-Claude Beaumont, Linda Sabourin et monsieur Louis Dessureault présentent le Programme des 

camps de jour, le bilan général, les nouveautés et les statistiques 2014. De plus, ils nous font part des 

recommandations au niveau des ressources humaines et du fonctionnement. Madame Maude Meloche présente 

également le bilan général et les statistiques au niveau du Programme Enfex. 

 

Par ailleurs, ils nous informent des priorités budgétaires du Programme pour l’année 2015 et 2016. 

 

Une vidéo est présentée à l’écran pour illustrer tout le positivisme qui se dégage de ce programme. 

 

Plusieurs membres saluent le comité du Programme pour leur bon travail. 

 

Mesdames Marie-Claude Beaumont, Linda Sabourin et Maude Meloche et messieurs Marc Proulx et Louis Dessureault 

quittent à 20 h 55. 

 

11. PALESTRE DE L’OUEST - UNIGYM 

 

Ce point a été reporté à la prochaine rencontre. 

 

Le point 13 est abordé maintenant. 

 

13. TOUR DU CANADA – SKI DE FOND  

 

Madame Louise Poirier informe les membres que Ski de fond Canada a choisi la ville de Gatineau, pour l’une de 

ses destinations, pour la tenue du SkiTour Canada 2016. 

 

Une vidéo est présentée pour illustrer l’événement. 

 

Monsieur Claude Laramée présente l’historique, les retombées économiques ainsi que les destinations qui 

recevront le SkiTour Canada 2016. Il indique que l’événement aura lieu en fin de saison et qu’il accueillera les 

150 meilleurs skieurs au monde. 

 

Monsieur Stéphane Lauzon mentionne que le Service des loisirs, des sports et de la vie communautaire  suivra le 

dossier afin de vérifier le financement. 

 

Madame Louise Poirier et monsieur Claude Laramée quittent à 21 h 25. 

 

Madame Frédérique Delisle quitte à 21 h 30. 

 

12. IMAGE DE MARQUES SPORT 

 

Madame Marie-Hélène St-Onge présente le symbole et le slogan pour une nouvelle image du sport à la Ville de 

Gatineau. 

 

Les membres sont en faveur du slogan. 

 

Monsieur Pierre Legros suggère de conserver les couleurs du logo de la Ville de Gatineau, soit le bleu et le vert. 

 

Il a été entendu que madame St-Onge fera des vérifications afin de savoir si le slogan «L’Apogée du sport» n’est 

pas déjà une propriété d’une autre organisation.  

 

14. CONSEIL DE DÉVELOPPEMENT DU SPORT DE GATINEAU 

 

Il a été entendu que madame Priscillia Levac acheminera l’invitation au Coach café aux membres par courriel. 

 

15. CENTRE MULTIFONCTIONNEL 

 

Le processus suit son cours. 
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16. VARIA 

 

Aucun point n’a été ajouté. 

 

 

17. CORRESPONDANCE ET DOCUMENT D’INFORMATION 

 

Aucun document n’est déposé. 

 

18. CLÔTURE DE LA SÉANCE 

 

L’assemblée est levée à 21 h 40. 

 

 

 

 

 

 

Rédaction du procès-verbal Signature du président de la Commission 

 

____________________________________ ____________________________________ 

Madame Priscillia Levac Monsieur Stéphane Lauzon 

Secrétaire aux comités et commissions Président et conseiller municipal 


